

Neue Ausstellung im Museum Moselweiß



Das Museum Moselweiß lädt ein zu seiner nunmehr 3. Ausstellung: "MoselweißerART".

Ab Sonntag, 2. September, zeigen Moselweißer Hobbykünstler ihre Arbeiten auf unterschiedlichen künstlerischen Gebieten. Zu sehen sind Bilder in verschiedenen Maltechniken, Objekte, zweckentfremdet aus altem Werkzeug, Lichtobjekte aus Keramik, Drechsler- und Patchworkarbeiten, Skulpturen aus Ytong-Stein, Porzellanmalerei und Buchbindearbeiten - ein großes Spektrum künstlerischer Gestaltung.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen zu "MoselweißerART" im Museum Moselweiß, Sonntag, 2. September 2012, 11-18 Uhr.

Weitere Öffnungszeiten: jeden 1. Sonntag im Monat, 13-18 Uhr; jeden 2. Dienstag im Monat, 19.30-21.30 Uhr.